
 

UFSJ discute proposta de gestão do Hospital Público 

de Divinópolis 

"Representantes da Universidade 

Federal de São João-del Rei 

participaram em Brasília, na última 

quarta-feira, 8, de uma reunião com 

representantes da Empresa Brasileira 

de Serviços Hospitalares (EBSERH), 

quando se discutiu a administração 

do Hospital Público Divino Espírito 

Santo, em construção na cidade de 

Divinópolis, sede do Campus Centro-

Oeste Dona Lindu da UFSJ. 

A reitora da Universidade, Valéria 

Kemp, e o diretor do campus CCO, 

Eduardo Sergio Silva, discutiram com 

o professor Newton Lima, presidente 

da EBSERH, órgão ligado ao 

Ministério da Educação, a 

possibilidade de a unidade hospitalar ser repassada para a Universidade Federal de São João del-Rei. Ficou acordada 

uma visita das autoridades competentes às obras do Hospital na cidade, com a presença do governador de Minas 

Gerais, Fernando Pimentel. Se o pedido for aprovado pelo MEC, esse seria o primeiro hospital universitário da UFSJ. 

Na ocasião, também foi apresentado projeto de criação de um Centro de Especialidades Médicas (CEM) da 

Universidade Federal de São João del-Rei, com apoio da Secretaria Municipal de Saúde de Divinópolis. O CEM 

começa a funcionar em agosto, contando com especialidades nas áreas de endocrinologia, infectologia, 

reumatologia, nefrologia, otorrinolaringologia, urologia, ginecologia, cardiologia e pneumologia." São João Del Rei 

pode esperar, apesar que a Universidade seja da cidade e mantém uma Faculdade de Medicina  aqui. 

 



 

Reserva Cala-Boca, em São João del - Rei 

Inverno Cultural UFSJ 
aborda a crise da água 

Pensando na crise hídrica que o 
Brasil e o mundo vivem atualmente, 
a Universidade Federal de São João 
del-Rei escolheu como tema do 
LƴǾŜǊƴƻ /ǳƭǘǳǊŀƭ нлмр ŀ ά/ǳƭǘǳǊŀ Řŀ 
#ƎǳŀέΦ {ŜƴŘƻ ŜǎǘŜ ƴńƻ ƛƴŞŘƛǘƻ Ƨł 
que, em outras edições, a comissão 
organizadora havia alertado a 
população para o debate 
aprofundado no assunto. 

O Pró-reitor de extensão e Assuntos 
Comunitários da UFSJ, Paulo 
Henrique Caetano, comentou sobre 
o assunto e deixou claro que mesmo 
a Universidade possuindo uma 
política institucional de preservação 
desse bem, ainda encontra grande 
dificuldade de fazer tal política valer, 
já que muitos não compreendem a 
importância de eu papel na 
preservação da água. 

Paulo Caetano afirmou que o 
objetivo, como em outros anos, é 
direcionar oficinas, exposições e 
shows para a discussão central. 
άvǳŀƴŘƻ ǾƻŎş ŦŀȊ ǳƳŀ ǇǊƻǾƻŎŀœńƻ 
se percebe que surgem várias 
propostas lindas. A gente tem boa 
parte das coisas permeando a 
cultura da água. Algumas oficinas 
tratam diretamente do problema, 
outras tangenciam, outras usam a 
água como entretenimento para 
ŎǊƛŀƴœŀΣ ŎǊƛŀǘƛǾƛŘŀŘŜΦέ 

A professora e pesquisadora do 
DECAC, Vania Rezende, faz parte do 
Projeto CEGAS, que realiza 
pesquisas sobre as políticas públicas 
para a sustentabilidade e gestão 

ambiental. Foi constatado que os 
moradores do distrito Emboabas 
não têm acesso à água potável. A 
pesquisadora considera uma 
surpresa agradável saber que a UFSJ 
está com um evento engajado nesse 
ǘŜƳŀΦ άh ŜǾŜƴǘƻ Ŝƴfocando essa 
temática é importantíssimo para 
alertar que é algo que temos que 
inserir na nossa vida, na educação 
dos nossos filhos, nas salas em de 
aula em todos os níveis tanto 
infantil, fundamental, médio e 
ǳƴƛǾŜǊǎƛǘłǊƛƻέΦ  

A doméstica Ângela Maria, afirmou 
que, como o abastecimento de água 
no seu Bairro é irregular, ela 
precisou adotar medidas de 
reaproveitamento de água, como 
guardar a água que sai da máquina 
de lavar roupas para lavar calçadas, 
passar pano na casa. Ela também 
considera importante o tema do 
Inverno Cultural 2015 para 
conscientizar as pessoas do uso 
responsável da água. 

Texto: Carolina Colombi - Vertentes 
Agencia de Noticias - Foto: Reserva 
Cala-Boca, em São João del - Rei  

A preparação para o 
período das chuvas 

ñS«o Jo«o del- Rei está preparada para um 

per²odo de chuvasò. Este ® o veredito do 

sub-tenente Ávila, da Polícia Militar. No 

município, existem vários pontos propícios 

a alagamentos e deslizamentos de terra 

que 

são 

monito

rados 

pela 

Defesa 

Civil 

local. 

O 

trabalh

o do 

órgão 

munici

pal é 

mapear as áreas de risco na cidade, assim 

como encaminhar famílias que correm 

riscos de ser vítimas de desastres naturais 

para a assistência social. O Plano de 

Contingência, segundo o subtenente, é um 

trabalho de ação preventiva que é crucial 

para evitar maiores transtornos em 

períodos de crise. O Plano inclui limpeza 

de bueiros e desassoreamento de 

córregos, sendo este último importante 

para que os alagamentos não sejam ainda 

piores que os acontecidos em 2013 na 

cidade. 

Em trabalho conjunto com a Defesa Civil, a 

Secretaria de Assistência Social oferece 

ajuda às famílias em áreas de risco ou já 

atingidas por tragédias naturais. Segundo a 

assistente social, Sayonara Guimarães, o 

ñaluguel socialò ® uma das  formas de ajuda 

do município com as famílias mais 

necessitadas. ñN·s n«o temos abrigos, 

então é oferecido um aluguel social no 

valor de trezentos reais durante seis 

meses, podendo ser estendido por mais 

seis mesesò. Segundo Guimar«es, a 

secretaria também busca encaminhar as 

famílias para programas habitação como o 

ñMinha Casa Minha Vidaò. 

Israel Moreira dos Santos, morador do 

Bairro Vila Nossa Senhora de Fátima, 

relembra a dificuldade enfrentada na última 

grande chuva, em 2013, quando o córrego 

próximo à sua residência transbordou e 

invadiu, além da sua, outras diversas 

casas. Segundo ele, foi preciso retirar a 

maior parte dos móveis da casa, com a 

ajuda do sobrinho, para evitar eventuais 

perdas. Assim como ele, grande parte de 

sua vizinhança teve de fazer o mesmo. 

Edson Andrade, ex-morador do Bairro, 

relata que, em sua antiga casa, precisou 

construir um segundo andar justamente 

para épocas de alagamentos. 

Texto: Thobias e Jederson - Vertentes 

Agencia de Noticias 

  



PROFESSORES 

PARTICIPAM DE PALESTRA 

SOBRE EDUCAÇÃO 

INFANTIL 

Na última terça-feira, 14, varios  

profissionais da área da educação 

infantil participaram de uma 

palestra, que teve como tema 

ά¢ŜƳǇƻ ŘŜ !ǇǊŜƴŘŜǊΥ ǳƳ ǇŜǊŎǳǊǎƻ 

ŘŜ ŀǇǊŜƴŘƛȊŀƎŜƳέΦ 

O encontro aconteceu no anfiteatro 

do Campus Santo Antônio da 

Universidade Federal de São João 

del-Rei e foi promovido pela 

Prefeitura Municipal por meio da 

Secretaria de Educação.                         

Lourdes viaja pelo Brasil 

trabalhando com a formação de 

professores, só em 2014, ela 

capacitou mais de oito mil. No 

começo de sua palestra, ela 

apresentou um vídeo sobre as 

formas de mostrar às crianças o que 

é realmente importante para a vida 

delas, como impor limites que as 

protejam, ouvi-las, dar opiniões em 

forma de conselho, elogiar, 

agradecer, praticar esportes juntos, 

além de brincar, que segundo ela, é 

um elemento essencial do ser 

humano e não apenas das crianças.                                  

άh ƳǳƴŘƻ Ŝǎǘł ŀŎŜƭŜǊŀŘƻ Ŝ ŀǎ 

crianças estão sem tempo para 

brincar, há muito excesso de 

informação e elas não têm mais 

tempo para aprendizagem, 

criatividade e inovação. As 

brincadeiras livres são fundamentais 

para desenvolver a capacidade 

ŎǊƛŀǘƛǾŀέΣ ŘŜǎǘŀŎƻǳ !ǘƛŝΦ 

A Secretária de Educação Mercês 

Corrêa ressaltou que a gestão do 

Prefeito Professor Helvécio vem 

tendo desde o início de 2013 com a 

educação e em produzir 

conhecimento e formação e sobre a 

ƛƳǇƻǊǘŃƴŎƛŀ Řŀ ǇŀƭŜǎǘǊŀ Φ ά9ǎǘŜ Ş ǳƳ 

momento único e muito rico, que 

vai complementar nosso processo 

de formação e vamos conspirar 

pedagogicamente a favor da 

ŜŘǳŎŀœńƻέΣ ŘƛǎǎŜΦ 

Para a professora do Centro 

Solidário, Elaine Chitarra, o evento 

ǎǳǇŜǊƻǳ ŀǎ ŜȄǇŜŎǘŀǘƛǾŀǎΦ ά! ǇŀƭŜǎǘǊŀ 

foi maravilhosa. Foi leve, dinâmica e 

descontraída e nos fez refletir sobre 

a prática e a nossa função na 

ŜǎŎƻƭŀέΣŀǾŀƭƛƻǳΦ    

Mestrado em 

Enfermagem: 

inscrições abertas 

O Mestrado em Enfermagem da 

UFSJ recebe, no período de 10 a 14 

de agosto, inscrições para o 

processo seletivo 2015, que 

disponibilizará 12 vagas para 

candidatos graduados em 

Enfermagem ou áreas afins. 

O valor da taxa de inscrição é R$ 

110, havendo possibilidade de 

isenção àqueles que estiverem 

inscritos no Cadastro Único para 

Programas Sociais do Governo 

Federal, comprovada a carência 

sócio econômica. 

As provas serão realizadas em 

quatro etapas, entre os dias 22 de 

agosto e 11 de setembro: 

proficiência em Inglês; avaliação 

dissertativa acerca da proposta de 

pesquisa; entrevista/arguição oral 

sobre projeto de pesquisa; e análise 

do Currículo Lattes, versão 

atualizada. As aulas têm início 

previsto para março de 2016. 

A íntegra do edital está publicada 

em www.ufsj.edu.br/pgenf.Outras 

informações: pgenf@ufsj.edu.br e 

(37) 3221-402.                                



ESCOLA DA COHAB GANHA QUADRA 

POLIESPORTIVA 

A Prefeitura inaugurou a quadra poliesportiva da Escola Municipal Celso 

Raimundo da Silva, localizada na Cohab. A cerimônia de entrega aconteceu 

no dia 10 de julho, na sede da escola. 

A obra foi realizada com recursos liberados pelo Fundo Nacional do 

Desenvolvimento da Educação (FNDE). Cerca de 500 mil reais foram 

investidos na construção da quadra. A escola possui 289 alunos, desde a 

educação infantil ao quinto ano, além do projeto Mais Educação, com 

adesão de 100% dos alunos do ensino fundamental. 

A diretora, Isabel Cristina de Sousa, contou que a conquista começou em 

нлмоΣ ŎƻƳ ƻ ƛƴƝŎƛƻ Řŀ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀœńƻ Řƻ tǊƻŦŜǎǎƻǊ IŜƭǾŞŎƛƻΦ ά¢ŜƳƻǎ ŀƎƻǊŀ 

um espaço para as atividades esportivas da educação regular, para a 

educação integral e também para a comunidade, que poderá usar e nos 

ŀƧǳŘŀǊ ŀ ŎǳƛŘŀǊέΣ ǊŜǎǎŀƭǘƻǳΦ 

A Secretária de Educação, Mercês Correa, parabenizou a todos pela 

Ŏƻƴǉǳƛǎǘŀ Ŝ ŜȄŀƭǘƻǳ ƻ ōŜƴŜŦƝŎƛƻ Řŀ ŎƻƴǎǘǊǳœńƻΣ άŎƻƳ ŎŜǊǘŜȊŀ ŀ ǉǳŀŘǊŀ Ǿŀƛ 

ser de muita utilidade 

para a escola e para a 

comunidade, esse 

espaço será aberto para 

o uso, dos alunos e 

ƳƻǊŀŘƻǊŜǎ Řŀ /ƻƘŀōέΣ 

completou. 

O Prefeito Professor 

Helvécio, relembrou 

alguns avanços já realizados na educação municipal, como a entrega do kit 

escolar e também reformas das ŜǎŎƻƭŀǎ ǊǳǊŀƛǎ Ŝ ŘŜǎǘŀŎƻǳ άŀ ŜǎŎƻƭŀ 

também vai receber outras melhorias, vamos realizar o plantio de grama 

na área em volta da quadra. E a Cohab terá, no final do mês, um posto de 

saúde, com uma equipe da saúde da família, para atender toda a 

ŎƻƳǳƴƛŘŀŘŜέΦ 

O deputado federal Reginaldo Lopes, a pedido do Prefeito Professor 

Helvécio, liberou o recurso junto ao Ministério da Educação, para a 

construção da quadra-poliesportiva e a Prefeitura de São João del-Rei 

entrou com uma contrapartida para melhorar a estrutura ao redor do 

empreendimento, garantindo assim melhorias no avanço da educação 

municipal. 

CASA DE RECUPERAÇÃO 

O Prefeito, Professor Helvécio, esteve presente na Igreja Assembleia de 

Deus Ministério Viva Voz para a entrega de uma subvenção social. A 

quantia beneficiará o projeto da Casa de Recuperação Renascer, que ajuda 

adolescentes e jovens na luta contra 

as drogas. Também será repassado 

uma quantia mensal para 

manutenção do trabalho. 

ONG NOVA GERAÇÃO 

GANHA TERRENO 

Foi aprovado em segundo turno,  a 

doação do terreno para a ONG Nova 

Geração, com isso a prefeitura doará o 

terreno para a construção de uma creche. 

A ONG vai contemplar crianças e jovens 

de 0 a 18 anos com aulas particulares, 

aulas de computação em geral, prática de 

esportes, atividades como leitura e 

trabalhinhos manuais, etc. 

A parceria da Prefeitura e dos diretores 

da ONG, começou em novembro de 2014, 

onde o Prefeito Professor Helvécio se 

reuniu com o Presidente da ONG Nova 

Geração Brasil, Samuel Van de Raa de 

Souza em seu gabinete. Houve também 

um segundo encontro, com a vice-

presidente sra. Raquel Van de Raa em 

fevereiro deste ano. 

O apoio do município se dará com um 

contrato de sessão de uso do terreno 

público de 7500 m², localizado no bairro 

Tijuco para a construção da sede da ONG, 

que retornará um trabalho feito na 

década de 1970 pelo pastor Klaus Van de 

Raa, conhecida como Obras Fé e Alegria. 

Na sua visita, Samuel disse que o trabalho 

da organização será na ajuda da 

sobrevivência, mas indo além em oferecer 

condições de melhor desenvolvimento 

ŜŘǳŎŀŎƛƻƴŀƭ Ŝ ǎƻŎƛŀƭΣ άŀƎǊŀŘŜœƻ ŀƻ 

Prefeito Helvécio, que me atendeu e teve 

o interesse em conhecer um pouco mais 

sobre o projeto e prontamente esteve 

ŘƛǎǇƻǎǘƻ ŀ ŀƧǳŘŀǊ ŀ hbDέΣ ŎƻƴŎƭǳƛǳΦ 

 



 

 

CAMPO DO SOCIAL É RECUSADO 

PELOS CLUBES DA SUB 17 

A Taça  BH de Futebol Sub-17, na chave de São João Del 

Rei, vai ficar na historia esportiva da cidade. 

O  Social Futebol Clube, entidade que patrocinou a 

chave de São João,  não tinha condições de receber as 

equipes que aqui vieram. 

Hospedar os clubes como: Flamengo do Rio de Janeiro, 

Coritiba do Paraná, Chapecoense de Santa Catarina  e 

Sport de Pernambuco e tarefa árdua, mas clubes 

questionaram a alimentação. 

Não poderia o Social apresentar  o seu campo do jeito 

que ele está. Mal cuidado, cheio de buracos e colocando 

em risco os atletas que lá se dispuseram a jogar a Taça 

BH de futebol Sub-17. 

A Federação Mineira de Futebol, vistoriou todos os 

campos de São João Del Rei e determinou que os jogos 

só poderiam ser realizados nos campos do Athletic  e do 

Minas. 

Em sendo assim, o campo do Social Futebol Clube não 

poderia ser usado para abrigar as partida da Taça BH de 

Futebol Sub-17. 

A Federação determinou a mudança de campo das 

equipes da Taça BH de Futebol Sub-17.  

O Social Futebol Clube não satisfeito com a 

determinação da Federação, perdeu renda  e prestigio, 

no cenário esportivo da cidade. 

Como a Federação marcou os jogos  de hoje para os 

campos do Minas e Athletic, que não tem autorização do 

Corpo de Bombeiro para realizar grandes eventos 

esportivo, teremos um impasse legal. 

O Minas e o Athletic,  não tem `a obrigação e nem 

responsabilidade de autorizar a realização de eventos 

esportivos em suas instalações. 

O Corpo de Bombeiro, acionado por denuncia anônima, 

foi vistoriar o campo do Athletic, na hora em que as 

equipes do Flamengo e Curitiba , iriam jogar. Os 

dirigentes do clube tiveram que assinar termo de 

responsabilidade para a realização do evento.    O jogo 

foi realizado e nada aconteceu. 

O Corpo de Bombeiro quer que o Clube Alvinegro,  

cumpra as mesmas exigências do capitulo de segurança 

da FIFA,  como Mineirão, Maracanã e arena do Coríntias  

entre outros.   

É bom lembrar que o Vice- Presidente do Social Futebol 

Clube  é membro do Corpo de Bombeiro do Estados de 

Minas Gerais, e serve no Pelotão de São João Del Rei.  

18 de julho 9 horas - Cortejo 

de Abertura do 28º Inverno 

Cultural UFSJ; Local: 

Concentração no Largo do 

Carmo (Previsão de saída às 

10h e chegada no Largo do 

Rosário, às 11h30 

15 horas - Mostra 

Experimentações Audiovisuais; 

20 Horas Abertura oficial do 

28º Inverno Cultural e 

Abertura de Exposições do 

Circuito de Exposições:20 

Horas Teatro: Prazer 

Companhia de Teatro Luna 

Lunera (Belo Horizonte, MG). Texto: Cia. Luna Lunera. Direção: 

Cláudio Dias, Isabela Paes, Marcelo Souza e Silva, Odilon Esteves e Zé 

Walter Al. 21 horas  Horas 

Música: Iura de Rezende e Quarteto de Cordas 

/ƻƴŎŜǊǘƻ ά²ŜōŜǊ ϧ .ǊŀƘƳǎέΥ h ǉǳŀǊǘŜǘƻ ŘŜ ŎƻǊŘŀǎ Ş ŦƻǊƳŀŘƻ ǇŜƭƻǎ 

violinistas Rommel Fernandes e Ara Harutyunyan, o violista Nathan 

Medina e a violoncelista Elise Pittenger, membros da Orquestra 

Filarmônica de Minas Gerais. Ao lado do clarinetista Iura de Rezende, 

interpretam os quintetos Op. 84, de Weber, e Op. 115, de 

Brahms.Local: Igreja do Carmo às 21Horas.Mostra Coletiva de 

Fotografia Digital 

9ǎǎŀ aƻǎǘǊŀΣ ŀƭǳǎƛǾŀ Ł ǘŜƳłǘƛŎŀ ά/ǳƭǘǳǊŀ Řŀ łƎǳŀέΣ ǊŜǵƴŜ ŦƻǘƻƎǊŀŦƛŀǎ 

digitais selecionadas a partir de um convite a todas as pessoas que, 

direta ou indiretamente, realizam ou participam do Inverno Cultural 

UFSJ. 

22 Horas Música: Karina Bhur.A cantora e compositora Karina Buhr 

começou na música em 1992 nos maracatus Piaba de Ouro e Estrela 

Brilhante do Recife. Desde então, integrou as bandas Eddie e 

Comadre Fulozinha, além de tocar em participações com diversos 

artistas nacionais e participações em trilhas sonoras de filmes, peças 

de teatro e dança. Em 2000, passou a integrar o Teatro Oficina, como 

atriz, tendo participado em diferentes montagens. Em 2010 lançou o 

primeiro disco solo Eu Menti pra Você. Em 2011 lançou Longe de 

Onde, entrando, ǇŜƭƻ ǎŜƎǳƴŘƻ ŀƴƻ ŎƻƴǎŜŎǳǘƛǾƻΣ ŜƴǘǊŀ ƴƻǎ ά¢ƻǇ мл  

discos lançados da revista Rolling Stone. Em 2014 lançou a versão 

anual da revista Sexo Ágil, com seus textos e ilustrações, estreou o 

blog Pane no Pântano, na revista Carta Capital, participa da bancada 

do Programa Piloto, da TV Carta. Em 2015, lançou um livro de 

poemas intitulado Desperdiçando Rima pela editora Fábrica .   



 

 

 

Flamengo recusa jogar no 

campo do Social 

A equipe do Flamengo do Rio de 

Janeiro,  recusou a realizar suas 

partidas da Copa BH Sub 17, no 

campo do Social. Os dirigentes 

flamenguistas optaram por jogar no 

campo do Athletic Club. Para o 

Chefe da delegação carioca, o 

campo do Social não oferece 

condições para a realização de um 

bom espetáculo esportivo.  

O Basquete masculino Sub-17 segue 

para finais dos Jogos da Juventude 

em Poços de Caldas 

O Athletic representa  São João del-

Rei no basquete masculino  Sub-17 

na fase final dos Jogos da Juventude 

. (JOJU), dias 15 a 19, na bela e 

friorenta Poços de Caldas. a equipe, 

coordenada pelo técnico Leandro 

'Jedi', classificou- fase final devido a 

índice técnico, mesmo com apenas 

uma vitória. Agora, os 12 jogadores 

nascidos entre 1998 enfrentam 

Varginha, Machado e Campo Belo. 

As partidas anteriores aconteceram 

em Guaxupé.  

CAMPEONATO RURAL 

CHEGA AO FIM 

O campeonato rural, promovido 

pela Prefeitura, através da 

Secretaria de Esportes e Lazer chega 

a sua reta final. No próximo 

domingo, 19 de julho, acontece no 

estádio Paulo Campos (campo do 

Social), a grande final.  

No segundo quadro, se classificaram 

as equipes do Vila Nova e 

Corinthians e no primeiro, quem 

levou a melhor foram os times do 

Vila Nova e Trindade. O confronto 

final dessas equipes será às 13h30 e 

15h30, respectivamente. 

A premiação consiste em campeão, 

vice-campeão, goleiro menos 

vazado, artilheiro, clube 

disciplinado, melhor árbitro do 

campeonato. Além disso, a torcida 

mais animada também leva para 

casa um troféu. 

A competição contou até agora, com 

115 rodadas e 500 atletas, que 

disputaram os jogos desde 12 de 

abril. Para assistir os jogos finais é só 

levar um quilo de alimento não 

perecível. 

Figueirense lança 

uniforme oficial 

No dia 23 de julho às 20 horas no 

Resort Santíssimo em Tiradentes; 

acontecerá o lançamento oficial da 

camisa do Figueirense Esporte 

Clube. Um  mega projeto Jogador 

Profissional, com vários Sanjoanense 

patrocinando. O evento contará com 

a presença da atriz Viviane Araújo e 

Soraia Paranhos madrinha da 

bateria da Escola de Samba 

Metralhas. A mesa esta sendo 

vendida a R$ 500,00 para 6 pessoas, 

não haverá ingressos individuais.  

 

Taça BH Sub-17 Alteração de 

horários e locais dos jogos de Juiz 

de Fora e São João del-Rei 

17.07  15:00 Horas   

Athletic x Tupynambás   UFJF - 

Juiz de Fora 

17.07  17:00 Horas  

 Grêmio x Botafogo    

UFJF - Juiz de Fora 

17.07  15:30 Horas 

Coritiba x Social  Campo do 

Minas F.C. - S. J. del-Rei 

17.07   15:30 Horas 

Flamengo x Chapecoense   

Joaquim Portugal - S. J. del-Rei 

 



 

 

 

Motocicleta é furtada no residencial 
Risoleta Um 

Ocorreu na manhã de ontem, quando 
empenhados pela central de operações, 
policiais militares deslocaram até um dos 
blocos de apartamento do Residencial 
Risoleta Um, onde segundo denúncia, 
ocorreu o furto de uma motocicleta. 

Lá chegando, fizeram contato com o 
solicitante, o senhor José Oswaldo, o 
qual relatou ter estacionado sua 
motocicleta, uma Yamaha Factor 125, de 
cor prata, placa HKB 6318, defronte ao 
bloco 12, por volta das 20 horas na noite 
anterior travando o guidão. 

Disse que na manhã de ontem, ao sair, 
verificou que sua motocicleta havia sido 
furtada. O solicitante disse ainda ter 
indagado do porteiro, o qual trabalhou 
durante a noite e este disse não ter visto 
nada. 

Diante dos fatos, os dados da 
motocicleta foram repassados às 
viaturas em serviço para rastreamento, 
porém até o início da noite de ontem, ela 
não havia sido localizada.  

No campo do Alvorada, indivíduos 
são detidos por tráfico de drogas 

Ocorreu na tarde de ontem, mais 
precisamente por volta das 14:00 horas, 
quando policiais militares do tático 
móvel, em patrulhamento pelo bairro do 
Tijuco em São João del-Rei, ao 
transitarem pela Rua José Balbino dos 
Santos Filho, próximo ao Campo do 
Alvorada, depararam com quatro 
indivíduos no interior do mesmo. 

Como no local, por diversas vezes já 
foram flagrados e detidos, indivíduos 
fazendo uso e comercio de substancia 
entorpecente, os militares imediatamente 
fizeram a abordagem dos suspeitos. 

Foram então identificados como sendo, 
RHS, 18 anos, residente na Rua José 
Francisco Feliciano, PRSJ, 19 anos, 
residente na Rua Sebastião Estelino da 
Cunha, PHSR, 15 anos, residente na 
Rua José Francisco Feliciano e GAMJ, 
17 anos, residente na Rua Mário 
Mazzoni. Submetidos a busca pessoal, 
com os menores foram encontrados dois 
aparelhos celulares e certa quantidade 
em dinheiro. 

Ao fazerem buscas próximos ao local 
onde os abordados estavam, foi 
localizada uma embalagem de biscoito 
em cujo interior continha seis invólucros 
plásticos com maconha, embalados 
separadamente e prontos para serem 
comercializados. Também foi localizado 
um pote plástico em cujo interior estava 
sendo cultivada uma muda de pé de 
maconha. 

Ao serem indagados sobre a droga 
disseram não serem os donos, e que 
estavam ali, e haviam acabado de fazer 
consumo de maconha. Diante disso, os 
militares recolheram todo material e 
conduziu os quatro indivíduos até a 
delegacia de polícia civil para se 
explicarem perante o delegado. 

No momento em que os militares 
registravam o boletim de ocorrência, e 
logicamente orientado, o menor PHSR, 
assumiu a propriedade da droga, porém, 
ao ser indagado, não soube nem dizer a 
quantidade de invólucros que estavam 
no interior da embalagem de biscoito. 

De qualquer forma, a confissão foi 
registrada no boletim de ocorrência o 
qual foi entregue à autoridade policial 
para as demais providencias, ou seja 
após ouvido, todos foram liberados. 

ñOlha, e ser§ sempre assim, pelo menos 
um menor vai estar presente em uma 
boca de fumo. A polícia encontra a 
droga, que nunca fica na posse de 
nenhum dos indivíduos e sim, escondida 
em um local próximo e visível por eles. 
Caso forem localizadas, o menor 
assume a propriedade da mesma, já que 
as leis o protege, não é preso e, como já 
disse, quando completar 18 anos, sua 
ficha é zerada e fica mais limpa que a de 
qualquer outra pessoa de bemò.   

Militares cumprem mandado de busca 
e encontram droga e munições em 
residência 

Foi por volta das 17:00 horas, no final da 
tarde de ontem, policiais militares em 
cumprimento a um mandado de busca e 
apreensão, emitido pelo poder judiciário 
da comarca de São João del-Rei, 
deslocaram até a residência onde mora 
o desfavorecido, Gerson Gomes Junior, 
18 anos, na Rua Marieta Brasilina, em 
Santa Cruz de Minas. 

Lá chegando, foi feito contato com a 
mãe do desfavorecido, a qual, após 
cientificada do teor do mandado, liberou 
a entrada dos militares na residência.  O 
Sargento De Paula, participou da ação e 
relata como tudo ocorreu. Indagado 
sobre a droga e munições recolhidas, o 
jovem assumiu a propriedade da 

maconha encontrada dizendo ser para 
consumo próprio, quanto a semente 
disse que estava juntando para depois 
jogá-las fora, já as munições como foram 
encontradas no quarto de sua mãe, seria 
de responsabilidade dela. 

Dessa forma, foi dada voz de prisão ao 
autor, o qual, juntamente com todo 
material recolhido e na companhia de 
sua mãe, foram levados para a 
delegacia de polícia civil,  

Cidadão é vítima de acidente de 
trânsito e militares descobrem existir 
mandado de prisão em seu desfavor 

Atendendo solicitação, por volta das 22 
horas, na noite de ontem, policiais 
militares deslocaram até a Avenida 
Ministro Gabriel Passos, no centro em 
Santa Cruz de Minas, onde teria ocorrido 
um acidente de trânsito com vítima de 
ferimentos. 

Chegando ao local, foi feito contato com 
a solicitante, a senhora PMSV, 43 anos, 
a qual relatou que transitava pela 
referida avenida, quando um cidadão 
atravessou à sua frente em uma bicicleta 
e, na contra mão, não tendo ela tempo 
de desviar e acabou atingindo a 
bicicleta, vindo ele cair no chão e sofrer 
ferimentos. O qual foi socorrido por uma 
equipe do SAMU e encaminhado para 
atendimento médico.  

Os militares fizeram a qualificação da 
solicitante, a qual estava em dia com 
relação à sua carteira de habilitação e a 
documentação da motocicleta. 
Posteriormente os militares fizeram a 
qualificação da vítima, o cidadão Divino 
Aparecido de Santana, 36 anos, 
residente no bairro Rosa Mística em 
Santa Cruz de Minas. Foi então que, 
durante a confecção do Boletim de 
Ocorrência, descobriram haver um 
mandado de prisão em desfavor do 
cidadão. 

Diante disso, os militares foram até a 
Unidade Médica e deram voz de prisão a 
ele. Como o mesmo encontrava-se em 
observação, o fato foi comunicado ao 
diretor do Presídio Regional 

 ñOlha, isso ® que pode ser chamado de 
azar, além de ficar ferido no acidente o 
indivíduo após medicado e liberado do 
hospital, vai acompanhar dois agentes 
que o conduzirão ao presídio do 
Mambengoò. 

 

  



 

 

CALA BOCA, CACHOEIRA QUE FAZ 

PARTE DA HISTORIA 

O Diretor  da Reserva Natural da Cachoeira do Cala 

Boca, Deniz  Luiz de Abreu, iniciou a nove anos o 

projeto de criação e tombamento da Micro - Bacia 
Reserva Natural Cala Boca, O projeto tem importância 

histórica, considerado o balneário mais antigo de São 

João Del Rei, que se tem noticias. 

 

Com uma vegetação exuberante, quedas d'água, 
proximidade com o centro de São João del-Rei, 

conteúdo histórico e cultural relevantes, este local 

vem ganhando importância estratégica. Para Deniz 

Abreu: "É transformar à Reserva Natural do Cala boca, 
uma reserva de  preservação do meio ambiente. A 

Reserva Natural será protegida, resistindo o avanço 
da expansão imobiliária, uma vez que este espaço já 

se encontra dentro da área urbana." 
Deniz lamentou o pouco caso que o Ex-Deputado 

Estadual Rômulo Viegas à época deu ao tombamento 
da área, não empenhado para criar a reserva 

ambiental Cala Boca; mas em contra partida é 

agradecido ao Paulo Roberto Silva extensionista da 
Emater que o ajudou  no mapeamento da nascente do 

ainda preservado, Ribeirão Cala Boca. 

 

Amigos e apaixonados pela Cachoeira do Cala Boca, 
prometem empenho na tentativa de fazer desta 

Reserva Natural um reduto de boa convivência e 
desenvolvimento humano. O Cala boca pode ser um 

grande exemplo para o Brasil e para o Mundo, de 
como é possível preservar o meio ambiente, ainda que 
dentro da área urbana. afirma Deniz Abreu. 
 A sede da Reserva Natural Cala Boca esta situada na 

Rodovia Miguel Batista, BR-265 Km 58 com o 

Telefone:(32) 3371-7927, Horário: 09:00 às 18:00 

sábado e domingo, onde funciona restaurante com 

cardápio variado e a melhor cerveja da cidade. 

 

 

 

 




